
農業を始めて２０年の長浜辰次さんは、夏は葉物
冬は菊をメインに作っている農家です！良い品種
を作るために、畑にビニールを張って、菌を抑え
消毒したり、出荷時には新鮮なものを届けるため
に鮮度保持を大切にしています。
今後は、畑の規模を拡大し、葉物の品種を増やし
ていきたいと楽しそうに話してくれました😊
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